
Protokoll der Monatsversammlung vom 05.02.2014 
 
Wolfgang Feix  eröffnet die Monatsversammlung an der 30 Mitglieder teilnehmen um 20.00 Uhr  
 
Die Tagesordnung umfasste folgende Punkte: 

1. Verlesen des Protokolls der MV aus dem Monat  Jan 2014 
2. Mitgliederbewegungen 
3. Bericht des Vorstandes 
4. Berichte der Funktionäre 
5. Verschiedenes 

 
Zu Punkt 1 
 
Das Protokoll der letzten Monatsversammlung wird  ohne Änderungen angenommen. 

 
 

Zu Punkt 2  
Es liegen keine Anträge vor 
 
Zu Punkt 3 
 
Wolfgang Feix dankt den Vereinskameraden, die beim Eintüten der Einladungen geholfen haben, ein 
weiterer Dank geht an Holger Frölich wegen des neu erstellten Wakenitz-Seglers. 
W. Feix berichtet über das Treffen der Vorsitzenden der am Schanzenberg ansässigen  Lübecker 
Segelvereine. 
U.a. wurden die Themen: Krananlage, 
                                         evt. Anschaffung eines Mastenkranes 
                                         gemeinsames Jugendtraining  
                                         gemeinsames Kinderfest  
                                         Reinigung der Gräben 
erörtert.     
Des Weiteren will man in einer Gesprächsrunde über eine engere Zusammenarbeit der Verein 
diskutieren. 
 
Weitere Termine, Drachenbootrennen am 31.05.2014 auf der Wakenitz    
Verbandstag des SVSH am 08.03.2014 in Kiel    
 
Wolfgang Feix gibt bekannt, dass es einen Antrag zur  Mitgliederversammlung am 22.02.2014        
gibt. 
   
Der Vorstand möge die Kostenverteilung der Wassergebühren auf dem Segelstützpunkt 
Schanzenberg neu regeln und Maßnahmen ergreifen, die zu einer Reduzierung des 
Wasserverbrauches führen. 
Die Grundgebühren für Wasser müssen auf die vorhandenen Zapfstellen umgelegt werden.   
 
W. Feix berichtet, dass Herr Watermann im Anschluss  der Monatsversammlung im April ein kleines 
Referat über die Wasseruntersuchung des Ratzeburger Sees halten wird.   
 
 
Zu Punkt 4  
Segelobmann: Holger Thomsen berichtet über das Treffen der Regattagemeinschaft am Ratzeburger 
See an dem er mit Jürgen Kiewert und Thomas Brügger teilgenommen hat. 
Diesjährige Optimeisterschaften finden am 24./25.05.2014 statt. Ausrichtender Verein LSV 
 
Bootshauswarte:  keine Meldung 
 
Schanzenbergobleute:  Thomas Wigger berichtet von der durchgeführten Baumaktion am 
Schanzenberg und erinnert daran, dass die Gräben hinter den Häusern der jeweiligen Hausbesitzern 
zu pflegen sind.  
Bei den Wasserliegern am Schanzenberg wird es zu Veränderungen aufgrund der Neuvergaben 
kommen. 



Des Weiteren möchte er einen Aushang im Schaukasten am Wanderweg anbringen, der darauf 
hinweist, dass wir noch sechs  freie Liegeplätze haben. 
Die Anwesenden der Versammlungen sprechen sich dafür aus. 
 
Vergnügungsausschuss: keine Meldung 
 
Jugend:  Jens Lange berichtet über das erste Treffen mit den Lehrkräften und einigen Schülern  
in der Schule an der Wakenitz. Zur Zeit würden 11 Schüler am Segelunterricht teilnehmen wollen. 
Einige Lehrkräfte würden ebenfalls das Segeln lernen wollen. 
Am 11.02.2014 soll in der Turnhalle entweder ein 420er oder eine Europe ausgestellt werden.  
 
Umwelt: keine Meldung 
 
 
Zu Punkt 5 
Andreas Beran bittet um die Abgabe der Nutzungserlaubnisse, da er alles im Block abzugeben hat. 
 
Mitgliederversammlung am 22.02.2014 um 19.00 Uhr 
 
 
Nächste Versammlung am  02.04.2014 
 
 
Ende der Versammlung 20.55 Uhr. 
 
 
 
 
 
 
__________________________                          ____________________________ 
1. Vorsitzender                                                        Schriftführerin 
 

 
 
 


